

Lanud Sultan Hasanuddin Kembali Menggelar Air Force Run 2024

Ahmad Rohanda - NEWSPAPER.CO.ID

Oct 11, 2024 - 18:33



Makassar - Lanud Sultan Hasanuddin kembali akan menggelar lomba lari massal Air Force Run 2024 dengan total peserta diperkirakan lebih dari 5.000 orang. Hal tersebut disampaikan Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., saat menggelar konferensi pers bertempat di Supernova Baseops Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Jumat (11/10/2024).



Komandan Lanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa event Air Force Run, bertujuan untuk mempromosikan gaya hidup sehat dan memperkenalkan kepada masyarakat tentang kedirgantaraan serta menjadi ajang silaturahmi dan integrasi antara anggota TNI AU dengan masyarakat umum sekaligus mendukung program pariwisata di Provinsi Sulawesi Selatan. “Air Force Run tahun 2024 merupakan ajang lari bergengsi yang dilaksanakan rutin setiap tahun dengan rute melintasi area hanggar Skadron udara Lanud Sultan Hasanuddin,” ucapnya.

Lebih lanjut, Marsma TNI Bonang Bayuaji memyampaikan bahwa Air Force Run merupakan lomba yang bersifat kompetisi yang akan diikuti pelari dari berbagai wilayah di Indonesia. “Ditargetkan Air Force Run akan diikuti sekitar 5.000 pelari. Beberapa kategori yang dilombakan adalah, 10K dan 5K. Kelas lomba terdiri dari 5K Open, 10K Open, dan 10K Master,” ujarnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin menambahkan bahwa event Air Force Run juga dimaksudkan untuk mendorong Bergeraknya ekonomi lokal dengan hadirnya peserta dari berbagai daerah yang akan datang di Kota Maros dan Makassar. “Selain mempromosikan gaya hidup sehat Event lari massal Air Force Run juga akan mendorong Bergeraknya ekonomi lokal seperti UMKM di Provinsi Sulawesi Selatan,” ungkapnya.

Marsma TNI Bonang Bayuaji mengungkapkan, Air Force Run tahun 2024, rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 1 Desember 2024, dengan rute melintasi beberapa hanggar Skadron Udara Lanud Sultan Hasanuddin. “Air Force Run tahun 2024 merupakan event rutin yang digelar setiap tahun dan ini merupakan yang ke-6. Nantinya para peserta Air Force Run yang masuk finish dibawah Cut Off Time (COT) akan mendapat medali finisher yang didesain khusus,” katanya. (Pen Hnd)